



France 2030 : L'innovation, c'est au Creusot

Installée au Creusot depuis plus de 10 ans, Interstis édite une plateforme collaborative utilisée par plus de 500 000 utilisateurs, principalement des collectivités territoriales. L'entreprise intervient également auprès des Ministères et Préfectures en éditant et maintenant Resana, plateforme intégrée à la suite numérique de l'État. Plus récemment, en 2023, Interstis a été lauréat d'un appel à projets France 2030.

Pour ses fondateurs, Thomas Balladur et Nicolas Huez, il était évident de choisir Le Creusot pour lancer, sous l'égide d'Interstis, la marque Hexagone et prouver que l'innovation est aussi possible en région.

Hexagone, un produit France 2030

Lauréat d'un appel à projets France 2030 dans le domaine des suites bureautiques et collaboratives, **Interstis opère, maintient et commercialise la suite Hexagone**, qui s'appuie sur les technologies de six éditeurs du numérique français. **Ensemble, ils forment le consortium Hexagone** dirigé par les fondateurs d'Interstis. **Modulable et sécurisée** dans un cloud français, cette suite est **composée de quatre briques bureautiques et collaboratives** : bureau collaboratif, messagerie électronique et agenda, messagerie instantanée et gestion sécurisée des comptes. **Avec un périmètre fonctionnel identique à celui de Microsoft 365**, la suite Hexagone se positionne comme une véritable **alternative souveraine et largement moins onéreuse que Microsoft 365**.

Rendez-vous dans un lieu dédié à l'innovation

À la croisée de l'innovation sociale et technologique, de la recherche et de l'entrepreneuriat, le tout récent Technopôle Sud-Bourgogne Hub&Go, situé rue Jean Jaurès, offre notamment un environnement collaboratif propice à la rencontre d'entreprises innovantes, **avec pour objectif de donner de la visibilité à des projets ambitieux.**

Tout naturellement, les fondateurs d'Interstis ont fait le choix de ce lieu pour lancer la marque Hexagone.

Ce lancement se déroulera en présence des fondateurs, des membres du consortium et des représentants politiques de la Région Bourgogne-Franche-Comté.

A date, nous pouvons vous confirmer la présence de : **Monsieur Yves Séguy**, Préfet de Saône-et-Loire, **Madame Marie-Guite Dufay**, Présidente de la région Bourgogne-Franche-Comté, **Monsieur David Marti**, maire du Creusot et Président de la CUCM, les représentants de la CUCM, **Messieurs Jean-Claude Lagrange et Cédric Renard**, respectivement Président et Développeur de Proximité de l'AER Bourgogne-Franche-Comté, les représentants de la French Tech Bourgogne-Franche-Comté, ainsi que **Madame Véronique Brunet** de l'Agence Nationale de la sécurité des systèmes d'information (ANSSI), pour ne citer qu'eux.

Le 7 janvier 2025, une matinée en trois temps !

Le rendez-vous est fixé à 10h autour d'un café gourmand, moment convivial qui précédera la conférence et le lancement de la marque à 11h. Enfin, la matinée se clôturera par un cocktail déjeunatoire.

Technopôle Sud Bourgogne hub&go

72 rue Jean Jaurès, 71200 Le Creusot (dans l'ancien bâtiment du lycée Léon Blum).

Pour couvrir cette actualité et confirmer votre présence :



Mathieu Candel,
Responsable de communication

mathieu.candel@interstis.fr
06 75 28 52 15



Vous souhaitez découvrir la suite collaborative d'Hexagone ? C'est par ici :

[Découvrir en cliquant ici](#)

